## REACCIONES

## "Partidos perdieron por su clasismo"

## POR ISABEL GONZÁLEZ AGUIRRE

iga@gimm.com.mx

El presidente de México, Andrés Manuel López Obrador, agradeció el voto de los ciudadanos en los estados en donde el partido Movimiento Regeneración Nacional se alzó con el triunfo en la gubernatura.

Sostuvo que el pueblo se comportó a la altura de las circunstancias y demostró que "es mucha pieza" y ya no lo engañan como antes.

Además, López Obrador aseguró que la oposición perdió "por su clasismo y racismo" y a pesar de que lanzaron una campaña en su contra para dar a entender que mantiene vínculos con el narcotráfico.



Dijo que los interesados o interesadas en contender por la Presidencia de la República y que actualmente tengan una responsabilidad en el gobierno no deben descuidarla y tienen que tener presente que hay que trabajar 16 horas al día.



Foto: Especia

El presidente Andrés Manuel López Obrador dijo que quien quiera obtener un cargo debe cuidar su actual encomienda.

De acuerdo con el presidente de México, Andrés Manuel López Obrador, la carrera por la sucesión presidencial ya comenzó, más recordó que el objetivo fundamental es llevar a buen término el proyecto de transformación que encabeza su gobierno.

Por lo que en los más de dos años que restan a su administración "hay que apurarse" para terminar lo que falta por hacer. Sobre lo dicho por el Presidente, el diputado federal del Partido Acción Nacional, Santiago Creel Miranda dijo que sus comentarios lo que representan es parcialidad, intolerancia, un ataque a la pluralidad del país y la intervención clara, como la ha habido por parte del gobierno durante todas estas elecciones, en cuestiones de competencia meramente electoral", señaló